
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和６年５月７日 

質問者氏名  石 原 幸 雄 

牛久市議会議長  諸橋 太一郎 殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．「うしタクの業務委託のあり方」につい

て 

 

 

 

２．「教育行政」について 

①教育長の教育方針 

 

 

②教科書の単独採択 

 

 

 

 

３．「市有財産の利活用」について 

 

 

 

 

 

４．「本庁舎の建て替え」について 

うしタクの現行の業務委託先は市外業者であるが、地

場産業育成の観点から、業務委託の更新に際しては市

内業者を優先すべきと考えるがどうか？ 

又、委託期間も４年とするべきと考えるがどうか？ 

 

 

教育長は学び合いの学習方式の見直しの方針を明言さ

れているが、現行の何処をどの様に見直すのか？ 

 

2014 年の関係法令の改正により、小中学校で使用す

る教科書の採択については、市教育委員会での単独採

択も可能とされたが、本市教育委員会もそれを検討し

ては如何か？ 

 

故障の為に総合運動公園内のドーム開閉式プールが放

置されたままになっている。又、移転新築が予定されて

いる牛久消防署跡地の利活用の計画は無いと聞き及ん

でいる。故にこれ等を民間事業者等へ賃貸する等によ

り、税外収入の確保を検討すべきと考えるがどうか？ 

 

現行の本庁舎は内部スペースが狭隘であり、教育委員

会等の部署の分散化も余儀なくされている。故に、各部

署が同一の建物内か同一の敷地内に設置される様、本

庁舎の建て替えを検討すべきと考えるがどうか？ 

※ この内容は具体的に記載してください。 


